



Ein Dankeschön malten die Kindern des Vereins Frauen helfen Frauen e.V. für die Kulturloge Marburg.

Die Kinder hatten mit ihren Müttern viel Spaß beim Eislaufen.

Mit Begeisterung waren die Kinder u.a. auch die Kinder der Geflüchteten im Eispalast beim Lernen des Schlittschuhlaufens dabei – alle konnten schon nach einigen kurzen Übungen richtig gut Schlittschuh laufen.

Danke an Adi Ahlendorf für die 100 Karten und an die Sponsoren, die das Ausleihen der Schlittschuhe ermöglichten.

Kulturloge Marburg e.V.
Ehrenvorsitzende
Hilde Rektorschek